
                                                                                Marche, le 10 Dec 2021 
 
 
 
PV de réunion visio du « bureau » UPMM asbl du jeudi 09 Dec 2021  

Administrateurs présents : Alain Dantinne, Pol Gillet, Gabriel Deramaix, Michel De Vlaminck,  
 
A l'ordre du jour : 

• Update des relations entre l’UPMM et le CAB 
 
La convention a été signée, le montant reliquat des sommes reçues pour les diverses formations a été 
transféré, l’UPMM aura ainsi fait une opération blanche tout en relançant les formations. Michel a une 
réunion avec Ysaline (Fmn CAB) ce 13 Dec afin de peaufiner la coopération entre elle et les deux 
titulaires de formation. Cela s’annonce bien. 
 
Michel, Dominique et Alain encadreront le premier module hiver entre le 26 et le 30 Dec dans le Jura et 
la deuxième partie au carnaval en Clarée. 
 

• Update des Fmn Init et Educ 2022 (année au cours de laquelle les CS débutent) 
 
A ce jour, sont inscrits auprès du CAB et devront donc s’affilier au CAB : 25 Init et 09 Educ 2022 
Inscription jusqu’au 15 Dec 2021… 
 

• Divers 
 
Nous sommes à la recherche de maîtres de stage hiver organisant une semaine raquette entre e 06 mars 
et début mai 2022 (Post semaine de mise en situation au Carnaval) > se signaler à  formation@upmm.be   
On recherche une bonne volonté au CA pour gérer à l’avenir cette problématique… 
 
Nous sommes à la recherche d’un responsable DNF pour donner les 4 Hrs de cours accès aux bois etc. 
pour les CS Init. JFF a une piste,… 
 
Journées d’information/révision des techniques  
Au niveau des petits modules à offrir à la population, à nos membres, aux personnes intéressées par nos 
formations, nous devons planifier ces journées pour consolider notre fond de commerce UPMM ! 
A planifier pour le printemps 2022 : Préparation à la lecture de carte (Pol), Perfectionnement à la 
lecture de carte (Pol), Lecture de carte de nuit (Pol), Découverte de notre environnement, faune et flore 
(Dom), Sécurité en progression sur terrain accidenté (Dominique), Encadrement PMR, Rando 
Packraft,… 
 
Prochain recyclage AMM organisé par l’UPMM/CAB 
Le recyclage espéré pour début Dec 2021 n’a pu se faire. 
En fonction des demandes, un recyclage pour AMM, MS rando Niv 3/Educ sera organisé au printemps, 
ASAP, les 11, 12 et 13 Fev voire les 18, 19 et 20 Fev. A ce jour, 3 ou 4 AMM désireux. Relance doit 
être faire via Mailchimp et site/facebook. 
 
UIMLA Stickers : 45 vignettes alu 2022 ont été commandées pour les AMM actuels et la future fournée 
2022. Livraison en cours. 
 
Rappel : Webinar MSi Sécurité en progression hivernale ce Lu 20 Dec 1930 Hrs > lire vos mails avec le 
lien… 
 



Question sera posée au CAB pour vérifier l’existence d’une assurance pour nos (leurs maintenant) 
bénévoles/ genre chargés de cours non AM, non membre UPMM (CC géologie, le docteur,…) (Contact 
i/c Alain) 
 

• Cotisations UPMM 2022 :  
Le CA réuni évoque à nouveau le risque d’une légère augmentation des cotisations UIMLA. 
La mutualisation des risques encourus par la pratique de toutes nos disciplines sportives et couverts par 
notre compagnie d’assurance demeure le principe en vigueur au sein de nos membres. 
Comme décidé lors du dernier CA, la cotisation pleine UPMM passera à 150,00 EUR en 2022. 
Parallèlement à cette modique augmentation, une explication claire et opportune des avantages liés à 
l’affiliation à l’UPMM sera faite via tous les canaux. 
 

• A discuter ASAP lors du prochain CA : Communication « la valeur ajoutée d’une affiliation à 
l’UPMM peut apporter à ses membres. » 
 
- Disposer d’une assurance professionnelle spécifique qui me couvre dans mes activités de 
  professionnel de la montagne.  
- Être automatiquement affilié à UIMLA et ainsi pouvoir afficher le titre et la médaille d’International 
  Mountain Leader / Accompagnateur en Montagne UIMLA 
- Faire partie d’un réseau de professionnels et partager des informations utiles à mon activité (ex :  
  contact direct avec un délégué UIMLA AMM étranger, avec lui, organiser votre Trek,…) 
- Via l’UPMM et UIMLA et ses organismes internationaux associés « UIAA, ICAR, MSi » avoir accès  
  à des infos/documents pour préparer ses courses, ses Treks, ses cours,… 
- Avoir accès à des informations régulières sur la profession. 
- Avoir accès à prix réduit à des formations continues, y compris les recyclages requis dans ma 
  profession. 
- Pouvoir louer à prix modique du matériel de sécurité (DVA, pelle, sonde, …) 
- Pouvoir se procurer du matériel de marque à prix concurrentiel. 
- … (Merci aux administrateurs de compléter cette liste !) 
 

• Point non abordé mais toujours latent : Les membres du CA sont à nouveau consultés pour dénicher en 
son sein, la perle rare, l’administrateur recherché pour assumer à partir de fin d’année le 
secrétariat en remplacement de Pol. A défaut de trouver également un hyper pointu dans la Com 
moderne au sein du CA, le CA pourra faire appel dans les dernières fournées de MS fraîchement 
brevetés afin de trouver le plus apte à s’investir dans une communication pro-active et tous les 
moyens techniques modernes et ainsi soutenir notre Inge et le CA demandeur. 
 

• Budget : Gabriel communique, après versement du reliquat Fmn au CAB, il reste +/- 24.000,00 EUR en 
caisse UPMM. Avec cela nous devons bien sûr payer les tranches provisionnelles pour les assurances. 
>> en gros, c’est bon ! 
 
>> L’UPMM va acquérir deux radios VHS pour ses chargés de cours et autres membres AMM 
(pourront être louées en // aux autres kits DVA/Pelles/Sondes (recherches : i/c Alain) 
 
>> prochain CA doit trancher sur l’achat de TShirt Tech ou coton pour ses membres (soit via notre 
partenaire officiel Lecomte soit, via Seeonee, via Alpi Sports, …. 
 
 

• Prochain CA UPMM asbl : Doodle sera fait pour dénicher une date début 2022 avant l’AG de 
printemps. (très peu de dates favorables au vu des programmes chargés de nos administrateurs occupés 
avec les formations et autres stages !) 
 Date proposée : Vendredi 04 Fev ? (Sachant que l’idéal serait une PM suivie d’une soirée, une journée 
complète pour se donner le temps d’aborder les sujets de fond !) 
 
Prochaine AG en // à l’éventuel recyclage des 11, 12 et 13 Fev ou, 18, 19, 20 Fev 

                                                                                                                                     Alain Dantinne 

                                                                                          


